



# 東国分中だより

令和6年9月2日  
NO.7

学校 HP

学校教育目標 「夢や希望を抱き、生きる力を持った生徒の育成」  
～知・徳・体の調和のとれた生徒～  
<https://ichikawa-school.ed.jp/ekokubun-chu/>

東国分爽風学園  
市川市立東国分中学校  
校長 植木 昭貴



## 夏休み終了。「実りの秋」に向けて…。



43日間の夏休みが終わりました。みなさんにとって、今年はどのような夏休みでしたでしょうか？

今年はパリオリンピックが開催され、連日繰り広げられた様々な競技における日本代表選手の頑張りや歓喜の涙、悔し涙に熱狂し、胸が熱くなった人も多いのではないでしょうか。8月28日（水）からは、パリパラリンピックも始まりました。引き続き、日本代表選手を応援しましょう。

一方で残念ながら、日本代表選手の活躍の裏で、一部の日本代表選手に向けた、SNSを活用した「誹謗中傷」が社会問題となりました。身近なSNSが持つ「怖さ」とその「使い方」について、改めて考えさせられる機会となりました。本日、本校では「LINEオンライン出前授業」を行いました（詳細は10月の学校だよりで紹介します）。オリンピックでの出来事や今回の授業を自身の生活に生かしましょう。

さて、未だ暑い日は続いているが、季節は秋へと移っていきます。学校生活では、生徒会選挙や秋風祭（合唱コンクール）、1・2年校外学習等の行事があります。1・2年生は日頃の学習と、3年生は進路選択に向けた受験勉強との両立を目指して、学習・生活ともに「実りの秋」にしてほしいと願っています。

## 令和6年度葛南地区「中学生・高校生との交流会」

7月24日（水）、国分高校にて令和6年度葛南地区「中学生・高校生との交流会」が開催されました。これは、千葉県教育委員会が主催し、「市川二中、市川三中、東国分中」の代表中学生と「国分高校」の代表高校生が千葉県教育委員会の職員とともに、与えられたテーマについて自由に意見交換し、そこで出された中高生の意見やアイデアを千葉県教育委員会がとりまとめて今後の教育施策に生かすことを目的とした交流会です。

本校からは、2・3年生の代表生徒9名に参加してもらいました。交流会は、4グループに分かれ、それぞれのグループで①「みんなが、行きたいくなる学校って、どんな学校？」②「みんなが、幸福で充実した人生を送るために何が必要？」③「自分の住んでいる地域のために、何かをしたいと思いますか？」というテーマについて意見交換がなされました。

初めて会う中高生や県教育委員会の職員との意見交換ということで、初めは緊張した様子でしたが、高校生による司会進行の中で、徐々に雰囲気に慣れ、参加してくれた9名の生徒たちは、大変立派な姿勢で、素直に、そして一生懸命自分の考えを発表してくれました。お疲れさまでした！

交流会の様子は千葉県教育委員会のHPにも掲載されます。

